

Publié le 10 février 2022

Comment assurer l'acceptabilité sociale de vos projets ? Retour sur le webinar du 8 février

Le concept d'acceptabilité sociale apparaît réellement dans le débat public au début des années 2000, dans un contexte de contestation grandissante de la population. Philippe Vervier, ancien directeur de recherche au CNRS et fondateur de l'agence Acceptables Avenirs désormais partenaire de la FedEpl, et Roger Tordjman, conseiller en acceptabilité sociale, ont proposé quelques clés pour en comprendre l'enjeu à l'occasion d'un webinar que vous pouvez à présent revoir en ligne.



Acceptables
Avenirs

Accès refusé